
Herr Viebach erläutert den Antrag der CDU-Fraktion und ergänzt diesen dahingehend, dass auch 
die Mobilfunkverträge dieser Prüfung zu unterziehen sind.  
 
Herr Dr. Michalides weist darauf hin, dass die AL-Fraktion vor ca. zwei Jahren einen ähnlich 
klingenden Antrag gestellt hat; das Ergebnis dieser Prüfung wurde jedoch bisher noch nicht 
vorgestellt.  
 
Der Bürgermeister erklärt, dass eine entsprechende Prüfung der Telefonverträge regelmäßig 
durchgeführt wird; allerdings nicht wie im Antrag der CDU-Fraktion gefordert durch das 
Rechnungsprüfungsamt.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Hoffmann bestätigt der Bürgermeister, dass auch die Mietkosten von 
Telefonanlagen überprüft werden.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


